

Kelas Pre International FEB Unimal "Joint Class" dengan FEB Unsyiah



JOINT CLASS - Mahasiswa Pre International Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh, melakukan joint class dengan mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Syiah Kuala, Banda Aceh, 2 - 6 Maret 2019. Foto: Dok FEB Unimal.

UNIMALNEWS | Banda Aceh –Mahasiswa Kelas Pre International Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh melakukan joint class dengan mahasiswa FEB Universitas Syiah Kuala, 2 – 6 Maret 2019.

Dekan FEB Unimal, Wahyuddin Albra, menyebutkan kegiatan joint class merupakan tindak lanjut dari MoU antara FEB Unimal dengan FEB Unsyiah untuk saling mempertukarkan mahasiswa kelas internasional.

“Kami harapkan, *joint class* yang pertama dengan FEB Unsyiah ini berjalan lancar dan saling menguntungkan bagi kedua lembaga,” ujar Wahyuddin di Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Senin (4/3/2019).

Koordinator kelas pre international FEB Unimal, Dr Darmawati, mengatakan kegiatan ke FEB Unsyiah merupakan pertukaran kuliah bagi mahasiswa Unimal ke Unsyiah. “Mahasiswa kita akan belajar dalam kelas internasional di FEB Unsyiah selama satu pekan. Mata kuliahnya sama dengan yang ada di FEB Unimal,” jelas Darmawati.

Menurutnya, kesempatan ini akan dimanfaatkan oleh mahasiswa kelas pre international FEB Unimal baik dari segi akademis maupun sosial dalam pergaulan sesama mahasiswa FEB untuk saling memperkuat jaringan.

Selain kegiatan belajar bersama di kelas, dari program ini kelas pre international FEB Unimal juga akan berkunjung ke perpustakaan Unsyiah yang sudah terkenal dengan sistem digital dan buka hingga malam hari.

Pihak FEB Unsyiah memberikan fasilitas asrama gratis bagi mahasiswa dan dosen pedamping selama satu pekan di Banda Aceh. “Pada sore dan malam hari, mahasiswa melakukan kegiatan ekstrakurikuler bersama,” tambah Darmawati yang akhir tahun lalu sukses melakukan program serupa dengan Fakultas Ekonomi dan Bisnis University Kebangsaan Malaysia.

Dihubungi terpisah, Wakil Ketua Aliansi Program Studi Manajemen dan Bisnis (APSMB) Indonesia, Marzuki SE, MSi, menyebutkan bagi mahasiswa Jurusan Manajemen, kegiatan *joint class* juga merupakan implementasi dari program APSMB.

“Program kerja sama antarprodi sudah diagendakan sejak tahun lalu dan akan terus berlangsung,” tandas Marzuki yang juga menjabat Ketua Prodi Manajemen FEB Unimal. **[ayi]**

Tanggal: 04 March 2019

Post by: [ayi](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Aceh Utara](#), [Ekonomi Unimal](#),